

Luxembourg/
Kazakhstan

Coup de pouce pour les relations économiques

L'entrevue hier entre le Premier Ministre Jean-Claude Juncker et le Premier ministre de la République du Kazakhstan, Karim Massimov a essentiellement porté sur les relations économiques et financières entre le Luxembourg et le Kazakhstan.



Au cours de sa visite officielle, Karim Massimov, le Premier Ministre kazakh, a aussi été reçu par le Grand-Duc

Photo: Cour Grand-Ducale

Quatre accords signés entre les deux pays

Dans ce contexte, quatre accords ont d'ailleurs été signés entre les deux pays. Il s'agit d'un protocole modifiant la convention entre le gouvernement du Grand-Duché de Luxembourg et le gouvernement de la République du Kazakhstan tendant à éviter les doubles impositions et à prévenir la fraude fiscale en matière d'impôts sur le revenu et sur la fortune. Ensuite, un Memorandum of Understanding (MoU) a été signé entre «Luxembourg for Finance» et la Banque nationale du Kazakhstan. Cet MoU établit un cadre général pour la coopération entre les deux institutions.

Par ailleurs, les Cours des Comptes des deux pays et les agences de l'innovation ont signé des accords de coopération. Les pays entendent aussi renforcer leurs relations aériennes et la coopération dans le domaine de l'industrie satellitaire. Un «Luxembourg-Kazakhstan Business Forum» s'est aussi tenu hier soir à la Chambre de Commerce.